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令和２年11月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年11月19日(金) 午後４時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 大会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     平田 均 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決 

議案第21号 令和２年度滑川市一般会計補正予算（第５号） 

 

日程第４ 報告事項 

・区域外就学、指定校変更について 

 

日程第５ その他 

     ・スポーツ振興審議会の開催結果について      

     ・元旦マラソンについて 

     ・子ども子育て会議の開催結果について   

 

９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

石原職務代理 

 

 

伊東教育長 

 

それでは、ただいまから11月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

科学の時間のアンケートの結果の報告について、教育委員会でも報告してい

ると思う。 

 

科学の時間のアンケートについては、毎年度、教育委員会で報告している。 
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伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理 

 

上田局長 

 

 

 

 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案21号 令和２年度滑川市一般会計補正予算（第５号）について説明） 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第21号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第21号は原案のとおり承認された。 

では、日程第４ 報告事項について説明願う。 

 

（区域外就学、指定校変更について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第５ その他について説明願う。 

 

（スポーツ振興審議会の開催結果について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

中学校の部活動の地域移管について詳しく知りたい。 

 

現在、土日のうち１日は部活休養日となっている。これからは、土日祝は教

員としての部活動へのかかわりでなく、地域指導者が指導するという方針を

スポーツ庁が打ち出している。教員は地域指導者として指導することもある

としている。 
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石原職務代理 

 

上田局長 

 

 

伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

山本委員 

 

地崎課長 

 

 

山本委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

大橋委員 

 

広田課長 

 

 

大橋委員 

 

 

地崎課長 

 

 

金谷委員 

 

 

落合課長 

 

 

 

先生は、今までどおり希望すれば部活動の指導はできるのか。 

 

休みの日は、教員が部活動にかかわらなくてよい体制をめざすことになる。

希望すればかかわることができるように、検討していくことになる。 

 

兼職兼業するということもある。 

 

では、次の事項の説明願う。 

 

（元旦マラソンについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

その他に何か意見があれば。 

 

11月に様々なイベントがあった。コロナに対する方針を知りたい。 

 

市のイベントについては、健康センターが作成した指針により、感染対策を

講じて実施している。 

 

開催するかしないかなど 縮小してもやるか、その判断は状況に応じてか。 

 

ステージに応じて対応する。感染対策をしたうえで各種事業、施設利用をす

ることとしている。学校についても、コロナのために休校することは学習に

影響があり、むやみに休校することはない。状況に応じて対応していきた

い。 

 

貸出用のモバイルルータの使用料の負担について教えてほしい。 

 

プリペイド型のＳＩＭカードを考えている。通信については、保護者負担に

なる。就学援助などの対象にならないか検討している。 

 

成人式について、他県からも新成人が帰郷し参加するが、帰郷しにくいなど

ある。欠席者等への対応を考えてほしい。 

 

欠席者には、記念品等を後で渡すという対応をしてるが、その他の対応も検

討したい。 

 

建設中の西部学童施設の園芸スペースの活用について、きちんと管理しない

と荒れ果ててしまう。 

 

放課後子ども教室での園芸スペースの活用を考えている。地域人材と打ち合

わせを行い、どういったものを作るかなどを話し合っていき、きちんと管理

したい。 
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伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 最後に12月の行事予定をお願いする。 

 

（12月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

  

 （次回の定例会の開催を12月17日（木）午後３時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会11月定例会を閉会す

る。（午後５時10分終了） 

  

 


